

Vereinsmeister Schützen (Text/Bild Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

Bei der Schützengilde Poppenroth wurden in 26 Klassen und Disziplinen die Vereinsmeister ermittelt. Bei einem Ehrennachmittag begrüßte Schützenmeister Michael Wimmel die zahlreichen Preisträger, Freunde und Gäste. 2. Sportleiter Marco Schlereth präsentierte die einzelnen Erfolge und händigte Urkunden und Spangen aus. Vereinsmeister der Gilde sind Julian Goll, Philip Schlereth, Emma Karollus, Felix Wimmel, Philipp Metz, Christoph Metz, Manuel Sell, Patrik Schmitt, Claudia Hunder, Monika Rettinger, Lothar Metz, Matthias Schmitt, Ulrike Kröckel, Manfred Stenke, Margot Stenke, Bernd Heim, Klaus Sell, Siegfried Kröckel, Herbert Schlereth und Gerd Metz. Meister aller Klassen können sich Lothar Metz, Siegfried Kröckel und Matthias Schmitt in ihren jeweiligen Disziplinen nennen. Unter großem Beifall wurde Christoph Metz als Sportler des Jahres gekürt. Im Anschluss fand das Weihnachtsschiessen der Gilde statt.



Die Vereinsmeister wurden vom 2. Sportleiter Marco Schlereth (Vorne links) und Schützenmeister Michael Wimmel (vorne rechts) geehrt. Sportler des Jahres ist wie im Vorjahr Christoph Metz (zweite Reihe rechts).